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Mit der Anfrage F0015/21 wurden in der Sitzung des Stadtrates am 21.01.2021 folgende Fragen 
gestellt:  
 
1. Wird in die Pflanzerde von Bäumen, die im Auftrag der Stadt Magdeburg gepflanzt werden, 

Styropor zur Auflockerung untergemischt? 

2. Wenn ja, wer weist dieses Verfahren ausdrücklich an? 

3. Wenn ja, wird dies auch in direkter Nachbarschaft zu Fließgewässern durchgeführt? 

 

Der Pflanzerde von Bäumen, die im Auftrag der Stadt Magdeburg gepflanzt werden, wird kein 

Styropor beigemischt. Im Rahmen der Baumpflanzungen werden durch den EB SFM 

verschiedene natürliche Bodenhilfs- und Bodenverbesserungsstoffe eingebracht.  

Dazu zählen:  

 

• Mykorrhiza-Pilze  

• Dünger aus rein organischen Bestandteilen, Hornspäne  

• mineralische Bodenverbesserungsstoffe, wie Blähton oder Perligran  

 

Die Beimischung von Bodenhilfs- und Bodenverbesserungsstoffen ist seit Jahren gängige 

Praxis und hat sich bewährt.  

 

 

4. Warum wird auf der Internet-Seite „aktuelle Baumfällarbeiten SFM“ immer nur „Anzahl der 

Bäume: 1“ angezeigt, obwohl z. B. beim Westfriedhof Feld X mit dem Einstellungsdatum vom 

05.01.2021 laut PDF 18 Ahorne, 2 Kiefern, 1 Lebensbaum und 2 Birken gefällt wurden? 

 

Die genannte Einstellung war fehlerhaft und wurde umgehend korrigiert.  

 

 

5. Auf dem Westfriedhof wurden zwischen dem 19.08.20 und dem 05.01.21 insgesamt 46 

Baumfällungen u. a. aus den Gründen Grabfeldeinebnungs- und Umgestaltungsarbeiten 

vorgenommen? Ist der gesamte baumfreie Bereich des Friedhofs bereits für Grabfelder 

aufgebraucht? 

 

Das gesamte Areal des Westfriedhofes steht unter Denkmalschutz. Aus diesem Grund können 

nur bestimmte Flächen für Bestattungen genutzt werden. Von der gesamten Fläche des 

Westfriedhofes sind ca.  46 % Bestattungsfläche.  
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Bei der langfristigen Planung der neuen Grabfeldanlagen müssen u. a. Aspekte, wie 

Bodenverhältnisse, bestehende Nutzungsrechte und erforderlicher Flächenbedarf beachtet 

werden. 

 

Die Baumfällungen wurden in den Grabfeldern IX und X durchgeführt. Im Grabfeld X wird noch 

in diesem Jahr das Naturgrabfeld erweitert. Im Grabfeld IX auf dem Westfriedhof werden die 

ausgelegenen Grabstätten eingeebnet. Überwiegend werden Fichten gefällt, die Trocken-

schäden aufweisen. 

 

 

6. Wie viele Bäume hat der EB SFM unabhängig von der Aktion „Mein Baum für Magdeburg“ in 

2020 gepflanzt? 

 

Im Jahr 2020 wurde durch den EB SFM die Pflanzung von 400 Bäume beauftragt. Aktuell 

erfolgen noch entsprechend der Witterung Restleistungen. 

 

 

7. Wie ist der aktuelle Stand der Skateranlage am Petriförder? 

 

Die Unterbringung von Skateelementen im Bereich des Petriförders wurde mit der 

Spielplatzflächenkonzeption 2021-2025 (2030) unter Punkt 1.40 durch den Stadtrat 

beschlossen. Die Umsetzung der Maßnahme erfolgt in diesem Jahr. 

 

 

 

Andruscheck 
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